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『変化』 

  皆さんこんにちは。教育後援会会長も三年目となり

ました。この二年間、貴重な経験をさせていただきまし

た。一年目にプランを、二年目に実施を、三年目に見直

しを、というスタンスで取り組んでみました。皆さんがこのペ

ージを御覧になる時には、新しい見直しがスタートしてい

ることと思います。それは先に御案内いたしました教育後

援会だよりのホームページへの掲載です。パソコン環境が

普及しつつある今、これをホームページ主体に若干の印

刷物併用での配信といたしました。時間的な軽減、省

資源によるコスト減、エコ化という点もありますが、出来る

だけ皆さんへの情報発信をより 

有効に行ないたい、という思いがあります。 

 

 皆さん経験ありませんか？ 

『気がつけば カバンの肥やし 通知文』 

 今回レイアウトも刷新し、教育後援会の活動状況、保

護者目線の情報、保護者目線の学校状況等より身近

な内容の掲載に努め、学校の様子を少しでも発信した

いと考えています。 

 また、今回のホームページ掲載にあたり、校長先生をは

じめ先生方の御理解とお力添えをいただきスタートするこ

とが出来ました。これを契機に、より多くの情報をより多く

の皆さんと共有出来るよう考えていきたいと思います。時

には皆さんに「取材」に伺うこともあるかも？知れません

が、それぞれの立場で感じられていること等を紙面に反映

させていきたいと思いますので、御協力をよろしくお願いい

いたします。 

 今年一年間、よろしくお願いいたします。 

 

執行部は、学校と教育後援会のパイプ役として、生徒達の一助に

なれる事を常に考えながらの支援、さらに各部と連携をとりながら円

滑に活動できるよう進めて参りますのでよろしくお願いいたします。                          

執行部 

 

育成部は、呉港祭のお手伝いを中心に活動させていただきます。そ

の他の行事では、他の部の方々と一緒に協力して学校を盛り上げ

ていきたいと思います。保護者の皆様には多々ご協力をお願いする

ことがあると思いますが、よろしくお願いいたします。 

育成部 

 

生活部は、呉地区公私立高等学校生活指導連合会、広警察・

広地区補導員連絡協議会の日程に合わせ、巡視活動を行いま

す。さらに学校行事のお手伝いなど、子供たちが健全に学校生活

を送れるよう部員一同活動して参りますので、よろしくお願いしま

す。                        生活部     

  

２０１１年度の役員です。よろしくお願いします。 

 

 

今年度より後援会だよりをホームページにて掲載させていただくこと

になました。初めての試みで試行錯誤しながらの活動になるとは思

いますが、保護者の方々に役に立つ情報を掲載できるよう部員一

同活動して参りますので、よろしくお願いいたします。皆様からのご

意見、ご感想等お気軽にお寄せ下さい。 広報部 

 

前役員の皆様 
お世話になりました。 
５月２１日土曜日 呉森沢ホテル 

 

保護者の皆さんに呉港に通わせて感じたことを聞いてみました。 

 
○計画を立てて資格試験を取らせていただいたおかげで、なりたい職種が見つかった。 

○男子校なのに学校がとてもきれいで気持ちが良い。トイレもとても綺麗に掃除がされている。 

○子どもが朝早くから遅くまで学校にいるが、先生たちがとてもよく面倒をみてくださるのでとても安心している。 

○兄が楽しく通っている姿を見て弟が今年入学した。 

○昔知っている呉港とは随分違っていてびっくりしている。 

○担任以外の先生も気にかけて声を掛けて頂いて、とても面倒みが良い学校だと思った。 

 

『教育後援会について』 

教育後援会は、私立学校特有の保護者会です。私立学校の特

色ある教育活動の充実・発展をサポートする『保護者の応援団』

的な活動を行う会です。生徒たちの活動がより充実し、有意義

な学校生活の実現のために、皆様のご理解とご協力をよろしく

お願いいたします。 
 


